
 

平成３０年度学校経営に関する共通理解を深める。 

〇学校経営方針  〇教育課程の編成 

〇学校組織の仕組み 

昨年度との違い

はどんなことかな 

教科担任制は 

 いい取組だね 
水曜日課は子供

たちにも負担な

んじゃない？ 「ほめる教育」を 

保護者に発信して

いくのは重要ね 
先生達の勤務時間って

８：１０～１６：４０なんだ！

でも、毎日遅くまで学校に

いて忙しそうだな・・・ 

見えてきた課題・・・ 
〇児童の学力や体力の実態は個人個人で大きく違う。それを一括して指導するのは困難がある。 

〇社会的にも、児童の安全確保は大きな問題だ。学校だけではカバーしきれない。 

〇教職員が本来最も力を注ぐべきは「授業力向上」だが、業務が多様化していることで、非常に多忙な

現状がある。 

校 長 

学校運営協議会 

学校が抱える課題に対してそれぞれの立場で何

ができるのか、考えていこう！ 

 

上尾市立上尾小学校 

学校運営協議会 

平成３０年４月１３日 

 

説 明 承 認 


